

Gewinner Ehrenamtsförderpreis der Sportjugend Rheinland 2017

Vera Christ

Zu den Gewinnern des Ehrenamtsförderpreises 2017 zählt die 26-jährige Vera Christ vom VfL Lahnstein.

Mit 12 Jahren entdeckte Vera Christ ihre Leidenschaft für das Rhönrad-Turnen. Mit nur fünf Sportlern und einer Trainingsstunde pro Woche war dieses Angebot des VfL Lahnstein nahezu unbekannt. 2005 erstellte Vera Christ eine Homepage, um neue Mitglieder zu werben. In der Folge konnte neue Sportler aufgenommen werden und somit auch neues Material angeschafft werden. Mit zusätzlichen Trainingszeiten begann die Sportart zu wachsen. Neben dem Engagement für ihre Sportart war Vera Christ auch selbst sportlich erfolgreich, stellte die eigene Karriere für die Förderung anderer hinten an. Mit 15 Jahren erwarb sie die Kampfrichterlizenz und übernahm das Training des Nachwuchses. Ein Jahr später erwarb sie die Übungsleiterlizenz und baute parallel eine kleine Gruppe talentierter Turner für den Aufstieg in die Bundesklasse auf. Und dies obwohl dem Projekt wenig Chance auf Erfolg geben wurde. Mit Erfolgen bei Weltmeisterschaften und Deutschen Meisterschaften konnte sie jedoch die Kritiker überzeugen. Mittlerweile ist Vera Christ als Kampfrichterin auf Bundesebene aktiv und hält selbst Fortbildungen, um so ihr Wissen weiterzugeben. Der VfL Lahnstein hat neben neuen Mitgliedern auch weitere Jugendliche für die Tätigkeit als Übungsleiter und Kampfrichter gewonnen und dies über die Rhönrad-Abteilung hinaus.

Die Preisübergabe im Rahmen des Turngau-Cups Rhein-Lahn hätte passender nicht sein können. Denn ohne das Engagement von Vera Christ, wäre eine solche Veranstaltung in Lahnstein heute nicht denkbar. Und so war die Preisträgerin auch an diesem Tag mit Eifer im Einsatz. „Mit ihrer ruhigen Art kommt Vera Christ sehr gut bei den Jugendlichen an“, berichtet der Vorsitzende Harald Gerstenberg. Inzwischen können gar nicht mehr alle Interessenten aufgenommen werden. Da kann das Preisgeld von 500 Euro sicher gut eingesetzt werden.